Maturaarbeiten ausgezeichnet

AUSSTELLUNG red. Aus acht Luzerner Gymnasien sind die besten Maturaarbeiten prämiert worden. Die Auszeichnungen wurden gestern an der Uni in den Bereichen Naturwissenschaften, Sozialwissenschaften, Geisteswissenschaften und Bewegungswissenschaften/Kunst übergeben.

Gewonnen haben Patrick Weber (Alpenquai Luzern, Naturwissenschaften), Franziska Vogel (Musegg Luzern, Sozialwissenschaften), Laura Burri (Alpenquai Luzern, Geisteswissenschaften) und Anna Eberle (Alpenquai Luzern, Bewegungswissenschaften/Kunst).

34 Arbeiten werden ausgestellt

Das Projekt «Fokus Maturaarbeit» will die Bedeutung der Maturaarbeit an den Gymnasien im Kanton Luzern stärken. Die besten Arbeiten werden an der Uni Luzern ausgestellt. Die Ausstellung findet in Zusammenarbeit mit der Stiftung «Schweizer Jugend forscht», der Uni Luzern und der Pädagogischen Hochschule Luzern statt. In einer Ausstellung sind bis 27. März die besten 34 Arbeiten zu sehen. Sie ist für die Öffentlichkeit zugänglich und befindet sich im Uni-Gebäude. Öffnungszeiten: Montag bis Freitag von 7 bis 21.30 Uhr, Samstag von 7.45 bis 15.30 Uhr.

Neue Luzerner Zeitung, 19.03.2014